



Guía de Reproducción Asistida en Ingenes

“Los primeros pasos para iniciar el camino hacia tu bebé”

ÍNDICE

Introducción..... página 1

¿Para quién es Ingenes?

La Reproducción Asistida: el camino para tener un bebé cuando tú lo decidas

¿Cuáles son las soluciones que te ofrece Ingenes?..... página 3

¿Cómo dar el primer paso para tu tratamiento de Reproducción Asistida?..... página 4

¿Por qué elegir Ingenes?..... página 6

No dejes que nada te detenga para cumplir tu sueño de tener un bebé

INTRODUCCIÓN

Tener un bebé es tu sueño y en Ingenes lo haremos realidad



Esta guía tiene el fin de ayudarte a ti y a todas las personas que anhelan tener un hijo, y están enfrentando todo tipo de retos para poder lograrlo. Con ella, **buscamos orientarte para que tomes una decisión informada y elijas el mejor camino** para tener a tu bebé en brazos, con ayuda de la **Reproducción Asistida**.

Nuestros tratamientos y servicios complementarios en fertilidad para tener hijos se enfocan en:

¿PARA QUIÉN ES INGENES?

- Parejas heterosexuales que por alguna razón no han logrado un bebé. 
- Personas solteras o sin pareja. 
- Parejas del mismo sexo. 
- Personas con salpingoclasia, OTB o ligadura de trompas. 

LA REPRODUCCIÓN ASISTIDA: EL CAMINO PARA TENER UN BEBÉ CUANDO TÚ LO DECIDAS

La Reproducción Asistida consiste en un conjunto de técnicas y tratamientos médicos que tienen como principal objetivo **favorecer el embarazo y que prácticamente cualquier persona logre tener un bebé**, ya sea porque decide hacerlo con o sin pareja, con su pareja del mismo sexo o que presente cualquier complicación para concebir. ✨

Actualmente, puedes encontrar múltiples alternativas que te ayudarán a cumplir tu sueño de tener hijos, y en el mundo de la Reproducción Asistida estos procedimientos se clasifican en dos grandes grupos:

- **Tratamientos de baja complejidad**
- **Tratamientos de alta complejidad**

Los tratamientos de baja complejidad se caracterizan por ser procedimientos médicos no tan invasivos, que **brindan probabilidades de éxito menores**, de un 15 a 20% máximo. Éstos son los **Coitos Programados, la Inducción a la Ovulación y la Inseminación Artificial**.

Por otra parte, los **tratamientos de alta complejidad** son procedimientos médicos que requieren el uso de un **laboratorio de Reproducción Asistida certificado**, y un conjunto de especialistas en fertilidad para brindar mayores probabilidades de éxito a los pacientes, arriba de un 60%.

Entre estos procesos se encuentran la Fertilización In Vitro (FIV), la técnica de Microinyección Intracitoplasmática de Espermatozoides (ICSI) y la técnica de Inyección Fisiológica de Espermatozoides (PICSI).

Si te interesa conocer más sobre los tipos de tratamiento de Reproducción Asistida, mira este video.



Aunque hay muchas opciones de tratamiento, es importante que **elijas aquel que se adapte a tus necesidades y te brinde mayores probabilidades de éxito** para tener a tu bebé.

Esto lo puedes conocer acercándote a un especialista en Reproducción Asistida, quien **analizará tus antecedentes clínicos, historia personal y estilo de vida**, y es posible que te realice algunos estudios médicos. Con base en esto determinará el mejor tratamiento de fertilidad para que cumplas tu sueño en el menor tiempo posible.

Si te interesa conocer más acerca de las sucursales Ingenes que tenemos en México y los Estados Unidos [puedes dar click aquí](#)

¿CUÁLES SON LAS SOLUCIONES QUE TE OFRECE INGENES?

En Ingenes nos dimos a la tarea de encontrar **la mejor solución de fertilidad**, la cual te brinda las mayores probabilidades de éxito con el menor desgaste físico, económico y mental.

Por esa razón creamos nuestros **Programas Multiciclo**, que incluyen todo lo necesario para lograr tu sueño, de tener un bebé, y no solo en el aspecto médico, sino también en el emocional y económico.

Con nuestros Programas Multiciclo únicamente tendrás que hacer **una sola inversión, con la que te brindaremos hasta 96% de probabilidades de éxito**, con un tratamiento totalmente personalizado.



[Haz clic aquí](#) para leer la historia de Silvia y cómo logró a sus bebés después de cumplir 40 años, con ayuda de la Fecundación In vitro.

Además, tenemos planes de tratamiento que incluyen una **garantía por devolución de tu inversión* parcial o total en caso de no tener éxito con tu Programa Multiciclo**. Nuestra tasa de éxito y devolución de dinero están certificadas por notario público, para que sientas la tranquilidad de poder confiar completamente en nosotros. ❤️

Si te interesa conocer más sobre nuestra garantía de devolución de tu inversión,
[Haz clic aquí](#)

*La devolución monetaria aplica de acuerdo con el programa BEC Plus contratado, puedes consultar más información con tu PBB o en tu convenio de servicio.

¿CÓMO DAR EL PRIMER PASO PARA TU TRATAMIENTO DE REPRODUCCIÓN ASISTIDA?

El primer paso para iniciar con tu tratamiento de Reproducción Asistida es **tener un diagnóstico de fertilidad certero**. Este es el paso más importante para encontrar la solución adecuada que te llevará a tener a tu bebé en brazos. 💙

En Ingenes creamos un programa para la evaluación completa de tu salud reproductiva y la de tu pareja, en caso de tenerla, llamado **Programa Inicial**, el cual te ofrece lo siguiente:



Quizás en este punto te estés preguntando sobre la inversión que deberás hacer y la forma en que cubrirás los montos.

Sobre esto es necesario decirte que, **los costos varían ampliamente dependiendo del diagnóstico de fertilidad**, las condiciones y necesidades reproductivas de cada paciente.

Si deseas más información sobre nuestro Programa Inicial y cómo obtener tu diagnóstico de fertilidad, te compartimos un video y también [puedes dar click aquí](#)



Entendemos que cualquier inversión como esta puede ser un gran reto, por lo que **contamos con diferentes opciones y planes de pago** que se ajustan a tu bolsillo.

Además, te brindamos la posibilidad de pagar tu tratamiento a través de nuestro **Financiamiento Ingenes**, que consiste en un crédito con garantía hipotecaria directamente con nosotros. 🏠👨👩



[Haz clic aquí](#) para conocer la historia de Alba quien se convirtió en madre soltera poco antes de cumplir 48 años.

¿POR QUÉ ELEGIR A INGENES?

Aquí te compartimos 5 razones por las que deberías considerarnos como tu mejor opción en Reproducción Asistida:

1. Nuestra tasa de éxito es superior a la de otras clínicas en México y EEUU

Nuestra tasa de recién nacidos por Fecundación In Vitro (FIV) con óvulos propios es 10% superior a la de otras clínicas en EE.UU. y 78% superior a la media de las clínicas certificadas por la Red LARA (Red Latinoamericana de Reproducción Asistida). Asimismo, nuestra tasa de éxito vía FIV con donación de óvulos es 58% superior a la media de Latinoamérica.

2. Garantizamos un diagnóstico de fertilidad realmente efectivo

Quienes acuden con nosotros obtienen un diagnóstico de fertilidad preciso, claro y confiable acerca de su salud reproductiva, mediante nuestro Programa Inicial, además de un tratamiento personalizado desde la primera cita.

3. Instituto que forma expertos en fertilidad y genética

En nuestro instituto impartimos la Maestría en Endocrinología Ginecológica e Infertilidad en colaboración con la Universidad de Sonora, para formar a los mejores expertos en Reproducción Asistida. También, desarrollamos programas de investigación y difusión del conocimiento en el área de la fertilidad y la genética, que nos sitúan a la vanguardia internacional.

4. Instalaciones diseñadas para tu comodidad y éxito

Invertimos en el mejor equipamiento e instalaciones de última generación, lo que nos permite ofrecer una atención integral, consultorios, quirófanos, y salas de espera que garantizan la mayor comodidad a cada uno de nuestros pacientes.

5. Profesionales cuidadosamente elegidos, experimentados y comprometidos

Cada miembro de nuestro equipo es cuidadosamente seleccionado para contar con el mejor grupo y coordinación de profesionales en diferentes áreas: médicos, biólogos, embriólogos, genetistas y enfermeras especializadas, entre otros. Todos ellos se dedican al 100% a su trabajo diario, involucrándose al máximo con cada paciente y en cada paso del proceso hasta conseguir tu objetivo de tener un bebé.

Si quieres conocer más sobre nosotros te invitamos a ingresar a nuestro sitio web en la sección Sobre Nosotros, [puedes dar click aquí](#)



Haz clic aquí para conocer la historia de Marilú y Karla quienes tuvieron un bebé de ambas mediante el Método ROPA, utilizando el óvulo de una para formar el embrión que la otra gestó.

NO DEJES QUE NADA TE DETENGA *para cumplir tu sueño de tener un bebé*

En Ingenes estamos seguros de poder ayudarte. Tenemos **más de 17 años de experiencia teniendo éxito con tratamientos de Reproducción Asistida, incluso en los casos más complejos de salud reproductiva**, y confiamos plenamente en que, si dejas en nuestras manos tu caso, juntos lograremos que cumplas tu mayor sueño.



AGENDA TU PROGRAMA INICIAL

Este es el mejor momento para dar el primer paso. **Haz clic en el botón** para enviarnos un mensaje de Whatsapp y uno de nuestros asesores te ayudará a **elegir fecha y hora para tu cita.** 📅



Si conoces a alguien más a quien pueda servirle esta información, **no dudes en descargar y compartir esta guía de fertilidad.** ¡Queremos cumplir el sueño de todas las personas que buscan tener un bebé!

¡Gracias por leerlos!

Te esperamos muy pronto en nuestras instalaciones para conocerte a profundidad.